

むらの 話 題



地域のお話をお待ちしています
(広報係 ☎ 885-0340 内線205)

消防ポンプ操法競技大会で 第1分団が敢闘賞！



10月18日、牛久市中央生涯学習センター駐車場にて「第66回茨城県消防ポンプ操法競技大会 県南南部地区大会」が開催され、美浦村代表の第1分団（木原）が自動車ポンプ操法の部に出場し、守谷市・龍ヶ崎市・取手市・阿見町の各代表消防団を相手に消火作業に必要な動作の正確性・迅速性等を競い、敢闘賞を受賞しました。

約3カ月間、平日仕事を終えた後の夜間や休日に厳しい訓練を重ねてきた第1分団の選手の皆様は、その成果を発揮し、よくと全力で競技に挑み、これまでの訓練でのベストタイムを更新する等、健闘が光りました。第1分団の皆様、ご指導くださった指導員や関係者の皆さん、お疲れさまでした。

第15回子どもまつり開催



10月4日、中央公民館にて美浦村子ども会育成連合会主催の「第15回子どもまつり」が開催され、村内の小学生393名のほか、就学前の幼児37名が参加し、14のアトラクションを体験しました。

このまつりでは、体験コーナーで作った作品は持ち帰ることができる、アトラクションで賞品がもらえる、成績優秀者は閉会式で表彰されるといった楽しみもあり、参加した子どもたちは様々な体験や遊びを通して親睦を深めるとともに、充実した時間を過ごしました。

美浦体操クラブ 小澤里佳さん国体出場！



美浦体操クラブの小澤里佳さん（高校2年生）が、昨年の長崎国体に続いて今年の第70回国民体育大会「2015紀の国わかやま国体」茨城県選抜チームに選出され、9月6日・7日に和歌山ビッグホールで行われた新体操競技に出場しました。

小澤さんは個人競技（ボール）と団体競技（クラブ&フープ）に出場し、茨城県は総合9位という好成績を収めました。

美浦ブレーブス 少年野球優勝！



9月22日、稲敷市白鷺球場にて行われた稲敷市少年野球大会ジュニアの部に美浦ブレーブスが出場し、見事優勝をおさめました。

その他、左記の大会にも予選を突破して出場が決まっており、今後の活躍が期待されます。

- 【出場（終了した大会も含む）】
- 茨城県スポーツ少年団軟式野球大会（7月18日・19日）／常陸大宮市民球場他
- 日本ハム関東学童軟式野球茨城県大会（10月10日～12日）／稲敷市新利根球場
- 茨城県ジュニアスカイカップ野球大会（11月21日・22日）／稲敷市新利根球場

長寿のお祝い！健やか最高齢認定

10月2日、村社会福祉協議会実施事業「村内健やか最高齢者」の認定者を祝うため、男性は昨年に続き2回目の認定の吉野喜一さん(上宿)、女性は尾島豊子さん(登宿)宅を村長が訪問し表彰状と祝品を贈りました。

昨年訪問したときと全く変わらない元気な姿で出迎えてくれた吉野さん。11月に97歳を迎えられるそうですが、昨年お聞きした日課の庭掃除を今も変わらず続けているそうです。日々の楽しみについて尋ねると、テレビ鑑賞とのこと。「高校野球や相撲等は応援に熱が入って声を出しながら観戦したり、NHKの『のど自慢』で古い歌が流れると一緒に歌ったりするんですよ。」と、ご家族が楽しそうに話してくださいました。

尾島さんは、今年めでたく100歳を迎えられたということで、お祝いの言葉や尾島さんが生まれた日の新聞記事、幼いころの写真等がご自宅の壁一面に貼られていました。また、100歳を迎えた今でも自分の服は自分で洗って庭に干したり、自分で腐葉土から管理する花壇で花を摘んで仏壇に供えたりと家事の一部を担っており、文字がお好きで新聞からテレビの字幕まで何でも読み、メモをとったりするそうです。ご家族に囲まれて穏やかに微笑んでいらっしやるのが印象的でした。

お二人とも、これからもご家族と仲良く健やかに過ごしてください。このたびの認定、おめでとうございます。



吉野喜一さん



尾島豊子さん

9月26日、JA茨城かすみライスセンターにて、稲刈り体験が開催されました。稲刈り体験には、JA茨城かすみ特別栽培米研究会が栽培する「美浦そだち」を購入されている方々を中心に招き、生産者と消費者が共同で稲を手刈りで収穫しました。特別栽培米「美浦そだち」は農林水産大臣賞を受賞したお米です。ぜひご賞味ください。

◇価格 玄米 30kg 9,500円
*精米 1万5,000円他

◇問合せ JA茨城かすみ美浦
営農経済センター ☎885
10125



「美浦そだち」
稲刈り体験開催

美浦トレセンに感謝状



10月8日、稲敷広域消防本部いなほ消防署は、最新鋭の高規格消防救急車購入にあたり日本中央競馬会美浦トレーニング・センターから1,650万円の助成を受けたことに感謝の意を表し、同署にて感謝状の贈呈式を行いました。中島村長から感謝状を贈呈された美浦トレーニング・センター朝井場長は、「地域の安心と質の高い救急医療サービスに繋がれば」と話されました。

このたびの最新鋭の救急車の配備は、地域住民にとって心強いですね。



地域安全茨城県民大会で表彰

10月8日、県民文化センターにおいて、第37回地域安全茨城県民大会が開催され、日頃の防犯活動の功績により、美浦村防犯連絡員協議会美駒分会の大谷昭さん(土屋)が地域安全功労者として、美浦村防犯連絡員協議会美駒分会が地域安全功労団体として表彰されました。これからも、地域の皆さんの安心・安全をよりしくお願いします。

また、防犯ポスター(子どもの犯罪被害の防止の部)では、大谷小学校2年生の岡田七美さんが優良表彰されました。おめでとうございます。